



LA CIUDAD CELEBRÓ EL ANIVERSARIO DE LOS AYUNTAMIENTOS DEMOCRÁTICOS

Vecinos, asociaciones, escolares y colectivos de la ciudad participaron en estas visitas guiadas al Castillo en las que fueron recibidos por distintos representantes de grupos políticos de la localidad

Alrededor de trescientos vecinos y vecinas de la ciudad participaron el pasado viernes día 3 de abril en la jornada de puertas abiertas que se organizaron con motivo de la conmemoración del trigésimo aniversario de los Ayuntamientos Democráticos.

Tal y como estaba previsto, el Ayuntamiento roteño organizó a lo largo de todo el día un total de seis visitas guiadas, que se repartieron en horario de mañana y de tarde, en las que los ciudadanos fueron recibidos por un representante de cada una de las fuerzas políticas de nuestra localidad, para continuar con una extensa visita a las dependencias municipales del Palacio Municipal Castillo de Luna.

Ciudadanos particulares, asociaciones, escolares, colectivos de la localidad, y partidos políticos con y sin representación dentro de la Corporación Municipal participaron en esta actividad, que se presentaba como una forma de acercar la administración pública a todos los vecinos, y en la que también pudieron visualizar en el salón de Plenos un video adaptado con motivo de esta celebración que este año se dedicaba a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y a la Policía Local.

Esta iniciativa, a la que se sumarán otras actividades que se desarrollarán a lo largo de este año, se consensuó tal y como indicó la teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, María Eva Corrales, en un encuentro de la comisión creada con motivo de esta efeméride, formada por un representante de cada partido con representación en el Pleno de la Corporación, Manuel J. Helices, Encarnación Niño, Auxiliadora Izquierdo y M^a de los Ángeles Sánchez.

María Eva Corrales recordó que esta celebración que se acordó por unanimidad en el seno del Pleno Municipal a raíz de la propuesta presentada por el partido socialista de Rota, se suma a las actividades que el Ayuntamiento roteño celebró para conmemorar en años pasados, los 20 y los 25 años de esta conmemoración.

Rota, 8 de abril de 2009